

# BIG ISSUE

## Bripka Rizal Leo Ajak Remaja dan Pemuda di Seuseupan Berantas Narkoba

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 22, 2023 - 22:43



*Bripka Rizal Leo Ajak Remaja dan Pemuda di Seuseupan Berantas Narkoba*

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan yang bertugas di Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat silaturahmi dengan remaja dan pemuda di Kp. Ciseupanhilir, RT. 04/06, Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bripka

Rizal Leo memberikan himbauan agar mereka tidak terjerumus dalam penyalahgunaan narkoba, baik sebagai pengguna maupun pengedar. Sabtu (22/07/23).

Bertindak sebagai jembatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Bripka Rizal Leo memanfaatkan momen silaturahmi ini untuk mendekatkan diri kepada para remaja dan pemuda di wilayah binaannya. Dialog akrab dan ramah berlangsung dengan hangat, memperlihatkan kedekatan dan kepedulian Bripka Rizal Leo terhadap generasi muda.

"Hari ini saya bersilaturahmi dengan remaja dan pemuda di Kp. Ciseupanhilir. Saya ingin mendengarkan aspirasi dan curhat mereka, serta memberikan pemahaman mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba," ungkap Bripka Rizal Leo.

Dalam interaksi yang penuh keakraban, Bripka Rizal Leo mengedepankan pendekatan persuasif dan edukatif. Ia menyampaikan bahaya serta dampak negatif yang ditimbulkan oleh narkoba, baik bagi kesehatan fisik dan mental, maupun bagi masa depan mereka. Selain itu, ia juga menegaskan konsekuensi hukum yang akan dihadapi bagi siapapun yang terlibat dalam penyalahgunaan dan peredaran narkoba.

"Saya mengajak saudara-saudara sekalian untuk bersama-sama berantas narkoba. Ini adalah musuh bersama kita, dan kita harus menjaga diri kita sendiri dan teman-teman kita dari godaan yang merusak masa depan," tegas Bripka Rizal Leo.

Himbauan Bripka Rizal Leo ini mendapat sambutan positif dari para remaja dan pemuda yang hadir. Mereka berjanji untuk menjaga diri dan saling mengingatkan satu sama lain untuk tidak terlibat dalam kejahatan narkoba.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, turut memberikan apresiasi atas inisiatif Bripka Rizal Leo dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, khususnya generasi muda.

"Kami mengapresiasi upaya Bripka Rizal Leo dalam memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba kepada remaja dan pemuda di wilayah binaannya. Kepedulian ini sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba dan kriminalitas," ujar Kapolsek.

Dengan semangat penuh dan kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, diharapkan wilayah Desa Seuseupan tetap aman dan terhindar dari ancaman penyalahgunaan narkoba.